

Les années budgétaires se suivent et se ressemblent invariablement. Comme il y a de nombreux nouveaux élus, nous allons redire ce que nous disons chaque année depuis 2014.

Dans l'édito du bulletin municipal du mai 2019, Mr le Maire, vous écriviez en gras, « plus de 6 millions d'euros d'investissement pour 2019.» Quel est donc le bilan de votre action en investissement sachant que vous comptabilisiez une deuxième fois les Restes A Réaliser 2018 (pour 1 365 000 €) déjà comptés dans le budget 2018 !!!!

Environ 3 millions d'euros d'investissement ont été réalisés fin 2019, soit 50 % du budget. Le reste a été soit annulé, soit reporté soit en Reste à Réaliser pour 2 millions d'euros. C'est énorme et il ne reste plus grand chose des grands investissements prévus en 2019. Il faut dire que voter le budget le 11 avril 2019 même si c'est légal, ne facilite pas l'exécution du budget. Ces projets d'investissements qui auraient pourtant participé au dynamisme de notre commune et qui ne sont pas réalisés et limitent le développement de notre ville.